

# Wien Parkschein per Handy

**[2.10.2003] Eine SMS an eine Service-Nummer und der Parkschein ist gebucht - auf diese Weise können jetzt die Wiener Autofahrer Parkgebühren bezahlen.**

Nach einer mehrmonatigen Testphase können jetzt alle Wiener Autofahrer ihre Parkgebühr mittels SMS entrichten. Dies berichtet das Online-Magazin futureZone. Um den Service nutzen zu können, muss man sich erst mit seiner Handynummer und optional auch dem Kfz-Kennzeichen registrieren. Zusätzlich wird eine Parkuhr, welche die Ankunftszeit anzeigt, benötigt. Nach der Freischaltung kann ein gewünschtes Guthaben an Parkstunden im Voraus erworben werden. Abgerechnet wird über Kreditkarte, das Internet-Bezahlsystem "paybox" oder über die Handyrechnung. Das System funktioniert mit allen Handy-Providern, auch Wertkartentelefone können verwendet werden. Zum Buchen von Parkscheinen müssen die Benutzer eine SMS mit der gewünschten Parkdauer an die Servicenummer schicken, erhalten eine Bestätigungsnachricht und - wenn gewünscht - auch eine Erinnerungs-SMS zehn Minuten vor Ablauf der Parkzeit. Um zu überprüfen, ob die Parkgebühr entrichtet wurde, nutzen die Kontrolleure Handhelds. Diese sind über GPRS mit der M-Parking-Datenbank verbunden. Mit einem mobilen Drucker wird im Bedarfsfall das Strafmandat ausgedruckt.

<http://www.wien.at>

Stichwörter: Wien, Österreich, Parkscheine

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)